Tournée dans la région du Témiskaming

C'est avec
grande fierté
que je débute
aujourd'hui
officiellement
mon troisième
et dernier
mandat à titre
de commissaire
aux services en
français de
l'Ontario. Je suis



heureux de me retrouver pour cette occasion avec les gens si chaleureux du Nord de l'Ontario.

Je suis en effet arrivé ce matin à New Liskeard où j'ai d'abord rencontré l'équipe du Centre culturel ARTEM qui m'a donné un aperçu exclusif d'une tournée interactive communautaire qui sera lancée officiellement demain. Le concept est fort intéressant: en utilisant leur téléphone intelligent, les citoyens et visiteurs pourront accéder à des capsules qui leur feront découvrir l'histoire de la communauté francophone de la région tout en suivant un parcours précis. J'y reviendrai dans un autre billet.

Le circuit que j'ai parcouru est intitulé « Le Vent dans les voiles » et sa narration est assurée par Rose-Aimée Bélanger, une artiste locale de renommée internationale. Je remercie Nicole Guertin, directrice générale du Centre culturel ARTEM; Réjeanne Bélisle-Massie, vice-présidente du Centre; Madeleine Beaulac, qui a contribué à la rédaction des capsules; et Ginette Quevillon, bénévole; de m'avoir accompagné dans la découverte de ce circuit.